



## PROMETEON IST TITELSPONSOR DES PROMETEON SUPERTRUCK-WETTBEWERBS BEIM ADAC TRUCK-GRAND-PRIX 2024

*Trucks mit besonderer Ästhetik und Technologien werden mit dem  
„PROMETEON SuperTruck Award“ ausgezeichnet*

**Roßdorf, 27. Juni 2024.** Die Prometeon Tyre Deutschland GmbH – der deutsche Zweig der Prometeon Tyre Group, ein führendes Unternehmen in der Entwicklung, Produktion und Vermarktung von Nutzfahrzeug-, Agro- und OTR-Reifen – gibt die Teilnahme am 37. Int. ADAC Truck-Grand-Prix, dem größten Truck-Event in Deutschland bekannt; dieses Jahr auch mit einem großen Stand bei der Industriemesse. Zudem wurde im Rahmen der Veranstaltung das Sponsoring des „PROMETEON SuperTruck Awards“ übernommen, einer Auszeichnung, die in den Vorjahren unter dem Titel „Schönster-Truck-Award“ geführt wurde.

Nach einer einjährigen Pause ist Prometeon auch dieses Jahr wieder Teil der Industriemesse und heißt die Teilnehmer herzlich an ihrem Stand an der Hauptmessestraße willkommen. Dort werden Reifen der Serie O2 ausgestellt, damit sich Besucher vor Ort von der Qualität der Produkte überzeugen können. Mit ca. 450 teilnehmenden Trucks und einer großen Festival-Area bietet der Internationale Truck-Grand-Prix eine Plattform, die von Diversität geprägt ist.

Tino Schunath, CEO der Prometeon Tyre Deutschland GmbH, kommentierte: „Wir sind begeistert, dieses Jahr am ADAC Truck-Grand-Prix teilzunehmen. Das Event bietet eine einmalige Gelegenheit, die innovativen Produkte unserer Serie-O2-Reifen sowie unsere Verantwortung hinsichtlich Nachhaltigkeit und Umweltschutz zu präsentieren. Mit dem PROMETEON SuperTruck Award, welcher unser Streben nach Exzellenz und Innovation perfekt wiedergibt, feiern wir die Technologie der Nutzfahrzeugindustrie mit unseren Partnern und Teilnehmern. Gemeinsam formen wir die Zukunft des Truckings mit Leidenschaft und Hingabe.“

Hinzukommt die im letzten Jahr durch die FIA erteilte Zwei-Sterne-Umweltakkreditierung des Nürburgrings. So zeigen nicht nur der Nürburgring und der ADAC Truck-Grand-Prix, dass das Thema auch im Nutzfahrzeugbereich aktuell und notwendig ist. Nachhaltigkeit und Umweltbewusstsein sind Werte, die Prometeon auch in Zukunft weiterhin fest auf der Agenda stehen hat. Prometeon arbeitet stets daran, Produkte zu entwickeln, die innovative Lösungen für den Umweltschutz darstellen, ohne Einbußen in Qualität, Leistung und Sicherheit zu riskieren. Der Sustainability Report der Firma stellt einen Katalog an Maßnahmen zu Nachhaltigkeit und Umweltschutz vor, der auf [www.prometeon.com](http://www.prometeon.com) zu finden ist – Werte, die auch vom Veranstaltungspartner ADAC als essenziell betrachtet werden.



**FORMULA PHAROS SESTANTE**

**ANTEO**

**TEPRYS ERACLE ARGANTIS**

# PROMETEON

## Der „PROMETEON SuperTruck Award“

Unter dem neuen Titel „PROMETEON SuperTruck Award“ sollen wie schon in den Jahren zuvor Trucks mit besonderer Ästhetik und Technologien ausgezeichnet werden. Aber neben Innovation und Kreativität werden auch solche Trucks ausgezeichnet, die zeigen, worin der Ursprung liegt: Daher bestehen die drei Bereiche, in denen jeweils der schönste Truck benannt wird, aus den Kategorien History-, Show- und Working-Truck.

Zuletzt wurde der Award mit 6.010 abgegebenen Stimmen belohnt – so beweisen der Award nicht nur den Teilnehmern und Teilnehmerinnen, sondern auch der Industrie-Reifen-Branche, dass das Engagement für ein solches Event vorhanden ist.

**Mit dem ADAC zu einer langfristigen Kooperation.** Prometeon und der Internationale ADAC Truck-Grand-Prix laden herzlich dazu ein, an dieser einzigartigen Feier der Truck-Kultur teilzuhaben. Seitens des ADAC heißt es: „Wir freuen uns darauf, nicht nur dieses Jahr, sondern gemeinsam die Schönheit, die Innovation und die unermüdliche Leidenschaft zu zelebrieren, die die Welt der Nutzfahrzeuge so faszinierend macht.“ Für die Prometeon Tyre Deutschland GmbH ist dies das erste Sponsoring in der Art und stellt so auch für uns ein besonderes und aufregendes Erlebnis dar.

Für weitere Informationen besuchen Sie die Website des ADAC Truck-Grand-Prix und folgen Sie uns und dem Truck-Grand-Prix auf den sozialen Medien. ADAC: „Zusammen gestalten wir die Zukunft der Truck-Branche – heute und in den kommenden Jahren.“ Wir freuen uns darauf!

**Teilnahme und Voting.** Die Bewerbungsphase für den „PROMETEON SuperTruck Award“ wurde bereits Ende Mai eröffnet. Eingeladen zur Teilnahme sind alle Trucks, die in den Camps des Truck-Grand-Prix registriert und mit einer Startnummer versehen sind. Die Voting-Phase läuft bis zum 8. Juli über die offiziellen Instagram- und Facebook-Kanäle des ADAC Truck-Grand-Prix.

### PROMETEON TYRE GROUP

Die Prometeon Tyre Group ist der einzige Reifenhersteller, der sich ausschließlich auf die Bereiche Industrie, d. h. Güter- und Personentransport, Landwirtschaft und OTR konzentriert. Prometeon hat ein Mehrmarkenangebot mit einem Produktportfolio, das PIRELLI, FORMULA, PHAROS und ANTEO zu seinen Hauptmarken zählt. Die Gruppe verfügt über 4 Produktionsstätten (2 in Brasilien, 1 in Ägypten und 1 in der Türkei), 3 Forschungs- und Entwicklungseinrichtungen (Italien, Brasilien und Türkei) und ein Entwicklungszentrum in Ägypten. In der Gruppe, die auf allen 5 Kontinenten vertreten ist, arbeiten rund 8.000 Mitarbeiter aus über 40 Ländern.

Für weitere Informationen

#### IRIS RADECK

Trade Marketing Manager CER  
+49 151 22050088

bmb-consult – Prometeon Deutschland PR-Agentur

**MARTIN POHL** - Account Director

[m.pohl@bmb-consult.com](mailto:m.pohl@bmb-consult.com); + 49 175 2949665



FORMULA

PHAROS

SESTANTE

ANTEO

TEPRYS

ERACLE

ARGANTIS